



Projet VTC Grenoble Lyon

Bonjour, actuellement salarié chez un équipementier automobile, je souhaite me lancer en auto entrepreneur pour être chauffeur VTC entre Grenoble et Lyon pour arrondir les fins de mois très difficiles ces derniers temps. Ma voiture actuelle étant trop vieille, je compte en louer une la première année (600€/mois +1500€ de dépôt de garantie et frais de formalités). Il me faudrait donc un capital de départ pour être sûr de pouvoir payer les premières mensualités et que cette nouvelle aventure professionnelle n'impacte pas mon budget alimentaire.

Merci pour votre générosité

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/HtsViNtD>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Gaylord Baron